

Mein Lieblingssport

Ich mag Outdoor-Spiele, sogar mit dem Ball.
Und mein Lieblingssport ist Volleyball. Wir
spielen es oft an Wochenenden in
Sportstätten. Meine Freunde und ich
sammeln auch zwei Mannschaften und
spielen Volleyball





Ich mag dieses Spiel, weil Volleyball die Fähigkeit und Stärke der Hände, die Geschwindigkeit der Reaktion und die Genauigkeit des Auges und der Unbeweglichkeit entwickelt. Wer viel Volleyball spielt, hat eine gute Koordination der Bewegungen.

Da es unmöglich ist, den Ball mit den Füßen zu treffen, müssen Sie nicht wie Fußball rennen. Aber deine Beine trainieren immer noch, wenn du wie Federn hochspringst. Die Bewegungen des Volleyballspielers sind leicht, anmutig und schön. Und dieses Spiel benötigt nicht viel Energie.





- Deshalb spiele ich lieber Volleyball, als zum Beispiel Wettkämpfe im Fernsehen zu verfolgen. Obwohl es interessant ist und auf andere aufpasst, ist Volleyball im Programm der olympischen Sportarten enthalten.



Warum mag ich Volleyball?

Wiel volleyball ist ein sehr Glücksspiel, es vereint die Spieler einer Mannschaft fest. Hier musst du für das Team kämpfen, Sorge dich um das Glück von allen. Und das Gewinnen bringt mir viel Spaß, das mit deinem Team geteilt werden kann!